

Artikel vom 24.04.2020

Bauprojekt

Steg über Lauterach nimmt Gestalt an



Über den Steg kann man bald von der unteren Hauptstraße zum Hammerschloss gehen.

Schritt für Schritt wird die Revitalisierung des Hammerschlossareals fortgesetzt.

Bereits im vergangenen Jahr beschloss der Marktrat den Bau eines Stegs über die Lauterach sowie den Bau eines Parkplatzes, um den Ortskern bei Veranstaltungen im Hammerschloss bzw. im Schlosstadel vom Verkehr zu entlasten.

Gestern nun wurden die Stahlträger gesetzt. Einer dieser Stahlträger, so war von einem Mitarbeiter der Firma zu erfahren, wiegt rund eine Tonne und ist 15,60 Meter lang. Die weiteren Arbeiten werden in den nächsten Wochen erfolgen.